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Маргарита, Ибрагимова Алина, Петина Элина. 
Верстка – Алина Беляева ( Северск ) 
 

Самое любимое место в школе

Афиша!!! 

Что?                                              
 

25 ноября в 15,00. 

Праздничный концерт, посвящённый 
празднованию 45-летия МОУ СОШ № 34. 

Когда? 

Где? 

 
Все, кто работал в школе со дня её основания – 

первые учителя, первые первоклассники, первые 
выпускники, медалисты, известные выпускники, 

представители Департамента Образования и 
депутаты нашего района. 

Что покажут?  

Воспитанники школы искусств № 4 будут петь и 
танцевать. 

Петрова Таисия Быстрицкая Елизавета и 
дебютантка этого концерта Ибрагимова Алина 

споют гимн школы. 
Творческий коллектив школы станцует 

танцевальный номер «Стиляги». 
Чудеса акробатики покажут наши гимнастки. 

И много ещё интересного. 

Экскурсия по школе и встречи бывших 
учеников со своими учителями и 

одноклассниками. А в актовом зале  будет 
транслироваться фильм, посвящённый юбилею 
школы. Приглашаем всех поздравить школу с 

юбилеем! 
 

Кто всем этим руководит? 

 
 

Марина Витальевна Мошкина,  Захар 
Аркадьевич Смороков, Никита Останин и 

Наталья Белоношка. 

 
Что потом?  

 59 %  - столовая 

В преддверии юбилея мы ре-шили 
выяснить, какое люби-мое место у 
учеников нашей школы  . И как ока-
залось, это совсем не кабинеты. Первое 

место заняла столовая! 
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Зрительный зал «Хобби-центр»

Кто будет?



Слово редактора 
 
Чем всегда славилась 
наша школа, так это 
традициями. Причём у 
нас их и поддерживают, 
и создают. Вот и мы 
решили не отставать. 
Благо и повод удачный – 
юбилей школы. И вот, 
школьная газета, кото-
рая имеет долгую
историю, разные наз-
вания (от «Гимназиста» 
до «Школь-ной жизни»)  
и разные форматы
(печатная, стенгазета),
увидела свет, а вы 
увидели её.  
Наша газета, как наде-
ется редколлегия, будет 
отражать все события 
школьной жизни в их 
почти первозданном
виде, вот поэтому она и 
называется «Зеркало».  

В этом особом, и потому 
что первом, и потому что 
праздничном, номере
вас ждёт много всего 
интересного. Вы
прочитаете поздрав-
ления Владимира Кон-
стантиновича Антипина, 
директора школы,
узнаете о тех, кто провёл 
в школе детские годы, а 
теперь остался работать. 
А наши архивные
плёнки напомнят, как 
мы праздновали 40-
летний юбилей. Также 
вы поймете, за что на 
самом деле дети любят 
школу, и как мы
отмечаем юбилей школы. 
Так не будем же терять 
ни минуты! Приятного 
чтения и отличного
празднования! 

Приветствие 
директора школы 
Владимира 
Константиновича 
Антипина. 
 
Каждый ребёнок, начи-
ная от первоклассников 
и заканчивая выпус-
книками понимает, что 
должен учиться в
современной школе, в 
которой есть всё для 
того, чтобы они
чувствовали себя в ней 
комфортно. В нашей 
школе до этого пока что 
далеко, потому что всё 
что у нас есть от  

современной школы, это 
только педагогический 
коллектив и дети.  
Всё остальное у нас 
только в процессе
подготовки и
становления. И вот эта 
газета, которую вы 
видите перед собой, её 
юбилейный номер, эта 
та самая капелька,
которая в наше море 
житейское добавить
больше позитивного
начала и поможет нам, 
в конце концов, в 
течение нескольких лет 
стать современной
школой. И, надеюсь, что 
45-летний юбилей
станет такой отправной 
точной. С праздником, 
34 школа! 
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Гимн школы №34 
 

Солнце сияет сентябрьское теплое, 
В школу спешим мы гурьбой. 

Школа любимая, 34-ая, 
Сердцем всегда я с тобой. 

 
Знанья дают нам глубокие прочные 

Люди судьбы огневой. 
Школа любимая, 34-ая, 

Сердцем я всегда с тобой. 
 

С горнами, с сборами, 
С песнями, с спорами 

Путь прошагали большой. 
Школа любимая, 34-ая, 

Сердцем я всегда с тобой. 
 

Годы промчатся и в утро осеннее, 
Может, с седой головой, 

Я прихожу к тебе, школа любимая, 
Сердцем всегда я с тобой. 
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В далеком 1966 году, 
когда наша страна шла 
полным ходом к
коммунизму, в
маленьком сибирском 
Томске начали строить 
школу, которая теперь 
носит гордый номер 34! 
Тогда район этот был 
окраинный и новый, а 
новых классов целых 
17. И с самых этих пор 
наша любимая школа 
радует нас не только 
тем, что она есть, но и 
своими неизменно
высокими учебными и 
внеучебными 
показателями.  

3

За 45 лет ученики 
школы получили целых 
89 золотых медали и 
120 серебрянных. Более 
800 учителей уже
работали в этой школе, 
многие из которых в 
ней и учились. И много 
всего пережила школа 
за эти годы, и многое 
ещё переживёт, и
много проблем ещё
стоит на повестке дня, 
но 45 лет говорят о том, 
что всё это все эти 
проблемы будут
преодолены, ведь наша 
школа богата самым 
главным, что у неё есть 
– учителями и
учениками! Радуй нас 
ещё долго 34! 

Как всё начиналось… 

Петрова 
Анна 

Алексеевна,
первый 

директор 
школы №34 

Праздничную программу
было решено проводить в 
дружественном Хобби-
центре. Даже само здание, 
казалось, сияло от счастья. 
Радостные лица учителей, 
учеников и гостей заря-
жали колоссальным заря-
дом положительных эмо-
ций. Сама же программа 
была похожа на тёплую 
дружескую встречу. Море 
цветов, подарков и
сияющих от счастья глаз- 
всё это надолго останется в 
нашей памяти.    

.  

Как это было,
или как мы праздновали юбилей школы 
пять лет назад  глазами очивидцев     

Алёна Кардаш 
(Журналист газеты 

"Зеркало" в 2005-2008 
годах, выпусница 

2008 года, ныне 
студентка журфака) 
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Елена Фёдоровна  Лиманова 
А вы любили учиться? 
 Во время учёбы было хорошо. Ходили на речку через полянку и там 
развлекались (смеётся).  Но особенно из всего обучения мне запомнились 
субботники и походы, когда мы все вместе выходили на целый день на 
природу. Было очень весело. 
А что изменилось в школе с тех пор?  
Раньше было детей в классах намного больше: в нашем классе было 42 
человека, а параллельных классов было целых семь! 
 

                                      Анна Александровна Рассказова 
Что вам нравится в учительской работе?  
Мне нравится работать с маленькими детьми, организовать с ними разные 
конкурсы и мероприятия. Это неоценимый жизненные опыт, да и просто 
очень интересно. С детьми ведь никогда скучно не бывает! 
А почему пошли работать педагогом? 
 Когда училась в школе, знала что буду педагогом! Даже и не думала, что 
может быть иначе. 
А с какими трудностями сталкиваетесь?  
Тяжело бывает только после каникул, когда дети не могут встроиться 
обратно в учебный процесс. Но, в общем, работа очень хорошая и я не 
сожалею, что стала работать педагогом. Да и эту школу я люблю, ведь 
закончила её на 4 и 5(улыбается)  

                                             Галина Ивановна Жигалёва  

Что вам особенно нравится сегодня в нашей школе? 
Мне нравится то что стали регулярно проводить день ученика, да и в целом 
больше внимания уделяется сплочению детей и учителей. Это очень помогает 
налаживать контакт между нами.  
 
А что изменилось с тех пор, как вы учились здесь? 
 Нет никаких общественных детский организаций, как раньше была 
пионерская. Для нас это было очень важно, и мы подходили к этому 
ответственно. Я думаю, что было неплохо возродить что-то подобное. 

                                            Кузнецов Павел Геннадьевич 
Почему вы остались здесь работать? 
Потому что мне нравиться атмосфера в школе и ее коллектив. Я продолжаю 
деятельность своих учителей и тренеров, которые занимались со мной на 
протяжении 10 лет, за что я им очень благодарен. 
Мы знаем, что у вас есть  баскетбольные команды, расскажите о них 
поподробнее? 
Я очень рад, что работаю с такими хорошими детьми. Они 
целеустремленные, дружные. На сегодняшний день мы занимаем первое 
место в районных соревнованиях. Я рад, что у меня есть такие 
замечательные ребята. 

Кто-то в школу приходит, кто-то из школы уходит. А  кто-то приходит и остаётся, как наши учителя, которые 
учились в 34-ой , а теперь здесь и работают. В честь юбилея они поделились своими воспоминаниями и 
пожеланиями

                                     Тихомирова Елена Борисовна. 
Почему вы остались работать в нашей школе? 
Я осталась работать в этой школе, потому что очень природнилась к 
школе и коллективу.  
Какое самое главное качество нужно учителю? 
 Главное-терпение. А ещё чем больше ласки и добра, тем больше отдачи 
получаешь от детей. 
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                                                                     Анастасия Юрьевна Дик 
Почему вы пошли работать в школу, которую закончили? 
Я с детства хотела работать учителем. Да интересная это работа. Да и 
учиться мне было здесь тоже интересно. Может поэтому и вернулась, что 
хотела продолжить то интересное, что здесь было. 
Что изменилось в школе? Мне кажется, что когда мы учились, было 
намного интереснее учиться. Было множество мероприятий, вечеров, 
литературных гостиных. Мы пропадали в школе с утра до вечера, что 
организовывали, проводили. 
Что самое трудное в работе?  
Найти взаимопонимание с учеником, наладить дисциплину и чем-то 
заинтересовать ребёнка. 
И вам это удаётся? 
Я к этому стремлюсь, стараюсь найти подход к каждому. если не при 
всех, то хотя бы поговорить с ребёнком индивидуально. 
 

                                         Ольга Максимовна Кондрашова 
Почему вы остались работать в этой школе?  
Вообще я учителем быть не хотела, хотела быть воспитательницей в 
детском саду, поэтому пошла поступать в педагогическое училище, 
куда меня не взяли, потому что тогда нужно было иметь музыкальный 
слух, которого у меня не было. В итоге через год я всё-таки пошла в 
педагогический университет, отучилась там и пришла обратно в нашу 
школу.  
Что изменилось в школе с тех пор в школе? 
Дети практически не изменились. Но изменилось их восприятие. Это 
хорошо видно в литературе. Сейчас всё так ускорилось, изменилось, 
что для детей язык XIX века как старославянский. Хотя, когда они 
понимают его, то сразу чувствуется, что их всё равно это трогает. 

 
                                                        Жукова Марина Викторовна 
Вы помните свой первый день в школе? 
Очень смутно. Помню, тогда сильно волновалась. У меня был большой 
букет, который я робко подарила своей первой учительнице. Помню ещё 
тогда возвращалась домой вся гордая, что теперь я – ученица. Вот до сих 
пор и хожу сюда. 
Что бы хотели пожелать школе накануне 45-летнего юбилея? 
Я бы хотела пожелать оставаться такой же уютной, какой она была 
всегда. Сохранять тот дух и те традиции, которыми всегда славилась 
наша школа. Но при этом всегда быть в ритме времени, не отставать от 
прогресса и быть всегда на голову выше других! 

                                                                     Амелина Вера Евгеньевна 
Что вы больше всего запомнили из школы? 
Много всего. Но, конечно, мне больше всего запомнился мой класс. В нем 
было очень много сильных ребятишек, поэтому и учиться было 
интересно, потому что приходилось постоянно тянуться за теми, кто 
впереди, был дух здорового соперничества. 
Что бы вы хотели пожелать школе в преддверии юбилея? 
Я желаю школе, прежде всего, развития! Уже сейчас видны 
положительные изменения, но хотелось бы, чтобы в школу закупали 
больше компьютеров, проекторов, интерактивных досок. Тогда и 
учебный процесс будет интенсивнее, и детям будет учиться интереснее. 
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     Наталия  Валентиновна Ланина
Почему вы решили остаться здесь работать?
Школа детства для меня – это интересный насыщенный мир, где всегда много 
событий. Это мои учителя, которые сталит  моими наставниками. Вообще это 
место, где я чувствую себя как дома, поэтому и решила вернуться в родную школу
Что бы вы хотели пожелать в честь юбилея нашей школе?
Хранить школьные традиции, дух нашей школы. Недаром же многие, отучившись 
здесь, ведут своих детей. Я сама после окончания школы бегала сюда ещё целый 
год учителей поздравлять, просто поговорить с ними. И я хочу пожелать, чтобы у 
наших выпускников, наших детей оставались такие же хорошие воспоминания.

С родной школой по жизни...


	Страница 1
	Страница 2
	Страница 3
	Страница 4

